
1 

 

区民のみなさまからのご意見 

 

 

平成 27 年 3 月 5日（木）から平成 27 年 8 月 31 日（月）までに、区民のみな

さまから寄せられたご意見は、以下のとおりです。  

なお、みなさまからのご意見については、要旨の掲載とさせていただいており

ます。 
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○ごみは、各自の家の前に置き収集するべきだと考える。これにより、ごみを出

した家庭が明確化し、衛生面への配慮、分別への意識が高まると思う。  

 

○東中野小学校跡地はどうするのか、跡地に利用目的が無いまま廃校にしたのは

おかしいと思う。また、東中野自転車駐輪場の跡地、塔山小学校に隣接する裁判

所宿舎の廃止後の活用をどう考えるのか。 

 

○中野駅南口の開発を早急に進めてほしい。また、駅ビルもないので、満足な買

い物もできない。 

 

○施設などにおいて、既存のグループに他から入り難いという話を聞く。広く交

流するために、世話役がいて、調整等を行うと良いと思う。 

 

○中野サンプラザの取り壊し、再開発を見直してほしい。中野区に住んで 20 年

以上になるが、サンプラザは中野の象徴で、区外の方にも愛されてきた。多額の
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税金を投じて、どこにでもあるような駅ビルを建てることが、区民のためだろう

か。 

 

○いわゆる表通りから中に入った住宅街の道路を整備して、道幅 4m、角地の隅

切りを行うべきである。  

 

○ペット（犬）に路上でフンをさせないよう、飼い主への啓発を強化してほしい。  

 

○産婦人科の充実した病院の誘致と区営の斎場建設が必要である。  

 

○中野区で暮らして、この街がますます好きになった。とても魅力ある素晴らし

い街だと思う。 

 

○中野区は人口が密集し、狭い道が多いので、ただでさえ散歩しにくい。特に新

井薬師駅近辺には犬の入れる公園がないので、薬師公園を犬が散歩できる公園に

してほしい。 

 

○地中熱利用システム等再生可能エネルギーを積極的に取り入れてほしい。 

 

○再生可能エネルギー導入を検討してほしい。 


